

Le Service des Fabriques d'église vous informe

► Vous n'avez plus d'organiste ? Alors, ceci vous intéresse

SAGEP - Commission des orgues

Contrairement aux idées reçues, il y a encore de nombreux jeunes qui s'intéressent à l'orgue à tuyaux et qui comptent bien y consacrer leur vie. Après un passage à vide, les classes d'orgue de nos Académies de musique se remplissent à nouveau. Certains élèves continuent ensuite leurs études dans l'enseignement supérieur (Conservatoires Royaux de Bruxelles, Liège, Mons ou IMEP de Namur ou encore à l'étranger) et possèdent un niveau remarquable.

S'il leur est facile de joindre les Académies de musique pour tenter d'obtenir un emploi d'enseignant, il n'en est pas de même pour devenir organiste titulaire d'une paroisse. Il est très rare qu'un poste vacant soit annoncé faute de moyen de communication.

De leur côté, les fabriques sont parfois désseparées lorsque leur organiste quitte son poste. Où chercher pour trouver quelqu'un qui soit capable de donner à la liturgie, la qualité musicale qu'elle mérite ?

Afin de remédier à ces situations, nous souhaitons que dorénavant, chaque emploi vacant d'organiste soit annoncé sur le site Internet du diocèse.

Voici donc la marche à suivre :

- contacter l'adresse sagep@evechetournai.be, qui transmettra au responsable du site ;
- indiquer la commune et le patronyme du clocher ;
- préciser le nombre d'heures/semaine ;
- donner les coordonnées de la personne à contacter (téléphone, adresse mail...).

En vous remerciant pour votre bonne collaboration.